

PERICHE PROFESSIONAL PERSONAL FINISH HAIR LINE

Esta línea está formada por Color Care-Post Color, perfecto para prevenir la decoloración de cabello producida por el sol, el agua y el cloro, con una fórmula basada en el extracto natural de una microalga de agua dulce; Shampoo Repair, para cabellos dañados, secos y estropeados; y Personal Bi-Phase, un acondicionador sin aclarado que reestructura el cabello.



KADUS PROFESSIONAL SUN SPARK

Esta línea se compone de Shampoo Sun Spark, que limpia y protege el cabello frente a los rayos UV y Conditioning Lotion Sun Spark, que nutre en profundidad el cabello y lo protege frente a los rayos UV. Por la compra de los dos productos, tus clientes se llevarán un bolso de verano.



ERAYBA COSMETICS NUTRIACTIVE

Esta línea presenta la máxima concentración de elementos activos para una nutrición intensa del cabello a base de proteínas vegetales, extractos naturales, emulsión de siliconas ligeras y polímeros catiónicos. La línea incorpora perfume hipoalérgico y filtro UV. Nutriactive está especialmente indicada para cabellos tratados químicamente, dañados y secos.



CAROBELS COSMETICS D-VINITY TROPICAL SPLASH

La firma presenta esta línea para proteger el cabello a la vez que se disfruta del sol. Cuenta con tres productos: Champú Solar, que repara el cabello reseco y elimina los restos de sal y cloro; Mascarilla Solar, que nutre, con antioxidante y filtros UV; y Bruma Protectora, para proteger el cabello durante la exposición solar y de acción inmediata.



ALISADO.COM QUANTUM AQUA Q8

Aporta al cabello la humedad necesaria y evita la deshidratación posterior debida a la exposición continua tanto al sol como a posibles agresiones naturales en cualquier época del año. Es un producto especialmente efectivo en cabellos muy finos.



IBÓS BÁLSAMO Y MASCARILLA

Osandra es un bálsamo suavizante que protege el cabello de las agresiones internas y repara la superficie de la capa externa de la fibra. Fluibel es una mascarilla capilar reparadora con queratina, nutritiva e hidratante. Especialmente indicada para cabellos teñidos, decolorados y dañados.



BETICOLOR PACK COMPROF

Este pack solar está compuesto por Shampoo, que elimina el salitre y el cloro del cabello, hidratándolo; Aceite en Spray, que se aplica antes y durante la exposición al sol; y Mascarilla Nutritiva, que hidrata y reestructura el cabello expuesto al sol. Contiene filtro UV.



Información técnica: Consuelo del Cañizo, experta en cosmética capilar.

¿Cómo debe aplicarse correctamente un protector solar capilar y cada cuánto debe repetirse su aplicación?

El protector solar para el cabello, sea en formato spray o gel, debe aplicarse antes de la exposición solar para evitar los daños. La aplicación debe repetirse cada vez que el cabello se moje. Por este motivo, el formato spray es el que suele gustar más a las consumidoras, ya que facilita la aplicación. Posteriormente a la exposición, resulta prescriptivo emplear el champú y la mascarilla con el fin de eliminar residuos y reparar los posibles daños producidos.

¿Cómo ha evolucionado este mercado en los últimos años?

Se trata de un mercado que está en pleno desarrollo. Se trabaja especialmente la formulación a nivel de texturas para conseguir fórmulas eficaces y de fácil aplicación y, también, a nivel de envases.